



Instaceesc

“La Educación Social no se toma vacaciones”

1r Concurso del CEESC en Instagram

Del 16 de julio al 16 de septiembre de 2013, cuelga tus imágenes en Instagram con las etiquetas **#instaceesc** y **#educaciónsocial** y sé una de las personas o entidades que ganen la posibilidad de ilustrar el Calendario del CEESC 2014.

¿Quién?

Puede participar cualquier persona que haga una fotografía a través de Instagram.

¿Cómo?

- El primer paso para participar en el concurso consiste en hacerse seguidor del perfil del CEESC en Instagram: **@ceesc_cat**.
- La fotografía debe ir debidamente etiquetada con las etiquetas o hashtags **#instaceesc** y **#educaciónsocial** (para formar parte del concurso será imprescindible que figuren ambas etiquetas, sin perjuicio de otras etiquetas que se quieran añadir, del tipo: **#saludmental #infancia #transformación**, etc.).
- Preferentemente, se debe acompañar la fotografía con algún texto o reflexión. Si ésta no es propia, habrá que añadir la cita.
- Publicar la foto en la red Instagram mediante un usuario propio. Este hecho implica el reconocimiento, por parte del autor/a, de que se trata de una obra original y propia.
- No hay límite en el número de fotografías a publicar.
- Las imágenes no podrán contener ningún contenido ni material obsceno, sexualmente explícito, violento, ofensivo y/o difamatorio.
- Las imágenes deberán haber obtenido previamente las autorizaciones necesarias de las personas que salgan en ellas, especialmente si se trata de menores.
- El CEESC tendrá la facultad de rechazar las imágenes y mensajes que no cumplan los criterios citados en las bases.



¿Cuándo?

El periodo de participación en el concurso será del **16 de julio al 16 de septiembre**. El CEESC dará inicio al concurso publicando una imagen debidamente etiquetada con los hashtags **#instaceesc** y **#educaciónsocial** desde el perfil **@ceesc_cat**. El CEESC cerrará el concurso de la misma manera.

El tema

"La educación social no se toma vacaciones" será el lema genérico que aglutinará temáticamente las fotografías, con la intención de visibilizar la tarea permanente que el colectivo de profesionales ejerce día a día. Bajo este amplio paraguas, tienen cabida, pues, cualquiera de las actividades propias de los educadores y las educadoras y sus usuarios y usuarias, en cada uno de los ámbitos donde éstas se desarrollen (infancia, servicios sociales básicos, salud mental, etc.).

El jurado

- Núria Ferrer, educadora social y pedagoga, vicepresidenta de la Junta de Gobierno del CEESC.
- Carles Calero, fotógrafo *freelance* y miembro de la UPIFC; dirige el espacio fotográfico TERRAdeNINGU.com.
- Pep Guasch, antropólogo y gestor sociocultural, técnico de proyectos del CEESC.

Veredicto

El veredicto del jurado se hará público el día 18 de septiembre a través de la web del CEESC y de las diferentes redes sociales donde el CEESC está presente. Desde el CEESC nos pondremos en contacto por correo electrónico con las 12 personas ganadoras y las convocaremos para la recogida del premio el día 2 de octubre.

Premio

Habrà un total de 12 imágenes premiadas que ilustrarán un calendario 2014 colaborativo. Los autores o autoras de las imágenes ganadoras obtendrán un ejemplar físico del calendario, que será entregado el día 2 de octubre, en el marco de la celebración del Día Internacional de la Educación Social, en la sede del CEESC en Barcelona. Todos los colegiados/adas también lo recibirán vía mail en formato digital.

Derechos de imagen

Los derechos de imagen serán propiedad del autor/a, compartidas con el régimen de copropiedad que ya marca la normativa de Instagram. Sin embargo, el CEESC podrá hacer usos no comerciales, mencionando su autoría.



Col·legi d'Educadores i Educadors Socials de Catalunya

c. Aragó 141-143, 4a planta

08015 Barcelona

Tel. 93 452 10 08

Fax. 93 518 30 54

<http://www.ceesc.cat>

ceesc@ceesc.cat

